
2 Pièces

42 m²

Réf. 6448026

895 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Vaneau  vous  propose  en  exclusivité  dans  le  quartier  Monnaie/  Pont

Neuf  au  cinquième  étage  sans  ascenseur  (  Ascenseur  en  cours  de

réflexion  avancée)  d'un  immeuble  ancien,  charmant  deux  pièces  de

42,33m²  en  bon  état  général,  comprenant:  Une  entrée,  une  pièce

principale  avec  de  nombreux  rangements,  une  cuisine  américaine

meublée  et  partiellement  équipée  (hotte  et  plaque  de  cuisson),  une

chambre  avec  des  rangements,  une  salle  de  douche  avec  WC,  ainsi

qu'une  très  belle  terrasse  de  13  m²  sans  vis-à-vis  donnant  sur  la

Monnaie de Paris et offrant une vue exceptionnelle sur les monuments

parisiens. ...

Discover this delightful apartment located in the heart of Paris's 6th arrondissement.

Covering an area of 42.33 m², this cozy residence offers a perfect blend of comfort

and style, making it an ideal choice for singles or couples. The apartment features a

spacious  bedroom  and  four  well-proportioned  rooms,  ensuring  ample  space  for

indoor living.One of the highlights of this apartment is the stunning terrace, offering

breathtaking  views  over  the  picturesque  rooftops  of  Paris.  It's  a  perfect  spot  for

enjoying  a  morning  coffee  or  unwinding  in  the  evening.  The  open-plan  kitchen  is

modern and ...

AGENCE VANEAU LUXEMBOURG

13 RUE VAVIN - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence
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